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Terminan las Ferias y toca hacer balance, y el de los políticos no puede ser más distinto. Mientras los socialistas critican "botellones masivos", una plaza de toros "con un cuarto de aforo" y problemas de seguridad; los populares les tachan de "aguafiestas" destacando el "éxito de público· de los festejos taurinos. Sin embargo, un asunto va a dar mucho de que hablar en los próximos días: los socialistas preguntan si los populares han recuperado la escolta del alcalde que eliminó Rodríguez Palacios durante su mandato.

"Las primeras Ferias y Fiestas de Alcalá organizadas por el nuevo equipo de Gobierno de PP-VOX concluyen con una total opacidad en su gestión y falta de respuestas. El “gran hito” de las Ferias vendido por la primera edil, Judith Piquet, que era la celebración de festejos taurinos, ha demostrado estar totalmente “obsoleto”, como evidencia el hecho de haber registrado entradas de apenas un cuarto del aforo total de la plaza, con  imágenes desoladoras de gradas vacías", resume el PSOE.

Para la concejala socialista María Aranguren estas Ferias han corroborado la forma de trabajar que tiene el nuevo Gobierno de PP y VOX, basada en la opacidad y falta de respuestas. “Han finalizado las Ferias y Judith Piquet sigue dando la callada por respuesta en su gestión y en la toma de decisiones”, señala Aranguren, quien recuerda que aún hoy el equipo de Gobierno “sigue sin aclarar cómo se han organizado los encierros, o si se han empleado recursos municipales para ello, cuestión que supondría un incumplimiento del contrato y una ayuda económica encubierta a la empresa encargada de organizar los festejos taurinos, cuestión sobre la que preguntaremos en las respectivas comisiones de Pleno y a la alcaldesa, ante la opacidad existente”. En este punto, los socialistas recuerdan que el contrato de 50 años para la concesión municipal para eventos taurinos es otra de las herencias desastrosas de Bartolomé González (PP), con una plaza vacía para unos eventos que apenas congregan público, pero que el Ayuntamiento debe pagar hasta el año 2048.

Aranguren ha querido agradecer la gran respuesta a las actividades culturales, como las Noches del Patio, el Teatro en Ferias o el Festival Gigante, que han agotado sus localidades un año más. “Hemos podido comprobar cómo el modelo cultural, con una importante participación de artistas locales y que ya quedó cerrado antes de las elecciones municipales, sigue recibiendo una magnífica acogida, igual que las propuestas de la peñas festivas de la ciudad, a quienes enviamos un mensaje de agradecimiento y cariño un año más”.

La seguridad ha sido otro de los aspectos marcados por la ausencia de información y que, sin duda, ha centralizado unas Ferias en las que Alcalá ha sido noticia en medios nacionales por las reyertas registradas durante varios días y en diferentes focos de la ciudad, entre otros en la Plaza del Mercado, junto al Ayuntamiento. En este sentido, el concejal socialista Raúl Herrero ha denunciado que “a pesar de que Alcalá ha salido estos días en medios nacionales por las reyertas y peleas registradas en diferentes espacios de la ciudad, la labor del equipo de Gobierno se ha imitado al silencio y a no dar ningún tipo de dato ni información, muy al contrario de lo que hizo el anterior equipo socialista, aportando cifras e informes sobre los aspectos relacionados con la seguridad, a lo que debemos sumar la negativa de Judith Piquet a convocar el Consejo Local de Seguridad, lo que nos parece un verdadero despropósito”.

Otra de las “promesas” de la primera edil, Judith Piquet, fue acabar con el botellón, algo que, como se ha evidenciado, ha desembocado en un verdadero fracaso. En este punto, Herrero recuerda que “durante las Ferias hemos corroborado que el gran anuncio de la señora Piquet de acabar con el botellón ha sido un verdadero fracaso. Hemos visto como, al contrario de lo anunciado, la ciudad se ha plagado de focos de botellón, incluyendo espacios históricos como la fachada de la Universidad Cisneriana, en la Plaza de San Diego”. Herrero señala en este sentido como “la estrategia, rayando la obsesión, de Judith Piquet de centrar todas las actuaciones de seguridad en el Recinto Ferial y en la Plaza de Cervantes, ha desembocado en un fracaso, dejando el resto de la ciudad desatendida y haciendo que se multiplicara el botellón por toda la ciudad con las correspondientes molestias para los vecinos”. Por último, el edil socialista se dirigió a Piquet para exigirle que “aclare si, como se señala en numerosos entornos de la ciudad, ha destinado policías locales de paisano para su uso exclusivo, ya que nos consta la presencia de escoltas para visitar las peñas festivas de la ciudad. Nos parece muy importante que aclare este punto y si ha cambiado la política del anterior alcalde, Javier Rodríguez Palacios, de renunciar a la escolta personal y si considera, además, que nuestras peñas son tan “peligrosas” como para llevar escoltas, algo que preguntaremos formalmente en comisión”.

Por su parte, el portavoz de los socialistas, Javier Rodríguez Palacios, ha agradecido a “peñas, asociaciones, colectivos, Protección Civil y fuerzas de seguridad su gran trabajo y esfuerzo durante todas las Ferias, sin cuyo trabajo hubiese sido imposible su realización”. Rodríguez Palacios ha destacado además que “a los problemas de gestión y falta de transparencia del equipo de Gobierno, se ha sumado en los últimos días los derivados de la DANA”; en este punto el edil socialista se dirigió a Judith Piquet para solicitar “medidas urgentes de este equipo de Gobierno para paliar los daños del temporal e implementar ayudas directas para empresarios, comerciantes y asociaciones de Alcalá que se han visto perjudicados por los efectos del temporal”.

La respuesta del PP no se hizo esperar, y presenta un panorama totalmente opuesto: "El concejal de Festejos y Tradiciones Populares del Ayuntamiento de Alcalá de Henares, Antonio Saldaña, ha acusado al grupo municipal socialista de convertirse en los ‘aguafiestas’ de las Ferias de Alcalá de Henares al intentar presentar como un fracaso unas celebraciones populares que han sido un rotundo éxito y de las que han podido disfrutar los vecinos y visitantes de manera masiva", resumen.

Saldaña destacó que la alegría masiva que han mostrado los alcalaínos y visitantes por las calles de la ciudad contrasta con la actitud del Partido Socialista, quienes se han convertido en personas que tienen una alta aversión a las Ferias, odiando las tradiciones, la música, las celebraciones, en definitiva, la alegría de los alcalaínos por haber recuperado unas ferias seguras. “Han corrido mucho en hacer un balance triste y gris, sin preguntar a peñas, colectivos implicados ni vecinos, siguen sin escuchar a la ciudadanía”, afirma.

Saldaña puso como ejemplo de esta actitud de los socialistas la crítica a los eventos taurinos, un éxito de público al que los alcalaínos han acudido de manera masiva con más de 4.000 personas en la plaza, mientras los Grinch socialistas se dedica a distribuir fotos con gradas vacías de momentos puntuales de lluvia durante la celebración de los festejos.

El concejal de Fiestas criticó también la actitud de la ex edil de Cultura María Aranguren por intentar apropiarse del éxito de alguno de los eventos programados como si fueran suyos, una actitud patrimonialista del Estado típica del sanchismo, que piensa que las instituciones de todos los españoles, en este caso los alcalaínos, son su cortijo. “Hay eventos que cuentan con muchos años de ediciones, o la colaboración de muchas ediciones, no pueden apropiarse así, es una falta de respeto también a los trabajadores municipales”, indica Saldaña.

El concejal popular animó a su compañera de Corporación a que abandone su actitud y asuma con normalidad democrática que ya no es la concejala de Cultura, tras no haber realizado ningún acto de transición tras el cambio de gobierno. “Las ferias y fiestas de Alcalá no son de ningún político, son de todos los vecinos de Alcalá”, dijo,

El concejal también cuestionó el intento de los socialistas de hacer pasar una pelea aislada a la salida de una discoteca como un problema de seguridad en el Recinto Ferial, o las ridículas fotos con tres o cuatro grupos de personas haciendo botellón en la fachada de la Universidad que los socialistas han calificado de “botellones masivos”. Parece que se alegran de actitudes incívicas que suceden todo el año y que todos debemos rechazar.

En definitiva, una actitud aguafiestas de los 11 concejales socialistas que contrasta con la celebración y la alegría generalizada que hemos mostrado el resto de alcalaínos por nuestras ferias y fiestas, echándonos a las calles, pese a la lluvia estos últimos días.

Saldaña animó a los socialistas a abandonar la senda del sanchismo, del cuanto peor mejor para mí, y asumir su papel de oposición constructiva y democrática, pues siempre siempre estamos dispuestos a escuchar cualquier aportación positiva para la ciudad.
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